

貴志小だより

令和6年 12月 No9

和歌山市立 貴志小学校

〒640-8441 和歌山市栄谷 895-2

☎452-5123

【思いやる心で結ぶ貴志の里】

季節外れの暖かさが続いておりましたが、朝夕の気温もすっかり下がり、短い秋からいよいよ冬の到来を感じさせます。早いもので今年も師走を迎えました。運動会や修学旅行・遠足など様々な行事が行われた2学期も残すところ3週間ほどとなりました。先月には道徳の研究授業を他校の教職員にも参観してもらいました。子供たちが友達の意見をよく聞いて話し合う姿を見ていただきました。生き生きと活動し、話し合う力がついてきている子供たちの成長が見て取れました。

先日の学校開放、土曜参観、教育講演会には、お忙しい中、多数の保護者の皆様にお越しいただき誠にありがとうございました。学校開放では、子供たちのふだんの学校生活の様子をご覧いただけだと思います。保護者学級では、本校学習支援推進教員により、「スマホと上手に付き合うために～一緒に考えてみませんか～」というテーマで保護者の方々と一緒に考える時間を持たせていただきました。参加された保護者の皆さんから様々な意見が出され、話し合っただきました。今後とも、子どもたちの様子を学校とご家庭で共有し、より良い学校をつくっていきたいと考えております。

日が暮れる時間が早くなり、気温の急激な変化による体調の維持が難しくなる季節でもあります。早寝早起き等規則正しい生活を心がけ、風邪等を引かないように十分注意しましょう。

さて、年末・年始には、年末の大掃除等、家族の一員として子供たちに役割を与えてあげてください。今年1年の頑張ったことや、出来事を家族で話し、大いに褒める機会にしてあげてください。冬休みの生活の仕方については、冬休みが近づいた時期に配布させていただきます。ご家庭でもご指導いただき、安全で楽しい生活を過ごせますよう、ご協力の程、よろしくお願い致します。

